
4 Pièces

125 m²

Réf. MZINC326

945 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Michaël  ZINGRAF  Real  Estate  vous  présente  dans  une  très  belle

résidence  avec  concierge  et  situé  sur  l'une  des  avenues  les  plus

prestigieuses  de  Nice  un  très  bel  appartement  traversant  de  4  pièces

de 125.45m² baigné de lumière.Avec ses hauts plafonds authentiques

dans les pièces de réception et  les chambres, il  comprend, une vaste

entrée, une très belle réception avec une magnifique vue sur le jardin de

la  copropriété  au  sud,  une  pièce  qui  peut  faire  office  d'une  future

cuisine  ou  bien  une  pièce  à  adapter  selon  vos  souhaits,  3  grandes

chambres dont une chambre avec une salle d'eau et un wc, ...

Michaël  ZINGRAF  Real  Estate  presents  this  beautiful  4-room,  125.45  sqm

apartment,  flooded  with  natural  light,  located  in  a  prestigious  residence  with

concierge  services  on  one  of  the  most  renowned  avenues  in  Nice.Featuring

authentic high ceilings in the reception rooms and bedrooms, it includes a spacious

entrance hall, a stunning reception room with magnificent views of the south-facing

garden of the residence, a room that could serve as a future kitchen or be adapted

according  to  your  preferences,  3  large  bedrooms,  including  one  with  a  shower

room and WC, another shower room, and a guest ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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